

意見交換会実施報告書

開催日時	平成29年11月21日（火） 午後6時30分 ～ 午後8時00分
開催場所	社公民館 大展示室
出席議員	勝野 富男（責任者兼報告者） 大厩 富義（司 会） 大和 幸久（報告者） 岡 秀子（報告者） 太田 昭司（記録者）
参加者数	8人
報告内容	<ul style="list-style-type: none"> ・平成28年度決算の概要及び事務事業評価について ・自治会からの陳情の取り扱いについて ・昨年の意見交換会における課題等について
内 容 (要望提 言等)	<p>陳情について</p> <p>○発言 陳情をしてもなかなか実現しない。議会は関わっているのか。</p> <p>★回答 道路・水路の整備等の陳情は、本来行政が対応するもので、行政では優先順位を付けて取り組んでいる。議会は陳情内容の解決に向けて、取り組み状況をチェックしている。 自治会長の負担軽減のため、来年の3月定例会から議会への陳情は提出しなくてもよいことになる。 【完結】</p> <p>○発言 陳情を出す時期で行政の対応が変わることがあるのか。</p> <p>★回答 来年度の予算に間に合わせれば、11月頃までに陳情すればよい。ただし、緊急性があれば、予算が決まった後でも対応することもある。行政は、多数の陳情から市全体で優先順位を付けて、最も緊急性の高いところから取り組まざるをえない。 【完結】</p> <p>○発言 陳情への市の対応方法などを知らせてほしい。すぐに対応できない理由や進捗状況を地元で教えてほしい。</p> <p>★回答 市では道路や水路などの修繕費はある程度の額を予算確保するので、多額の費用がかかる修繕等は陳情してほしい。</p>

★回答

地元には議員がいないから陳情が解決しないのではなく、市では限られた予算の中で優先順位を決めて取り組んでいるので、なかなか実現できないものがあることをご理解いただきたい。

★回答

自治会へのフィードバックは重要と考える。 【行政へ送付】

○発言

陳情は議会で議論してほしい。鳥獣被害や豪雨の水害対策などをしっかり取り上げてほしい。

★回答

ご意見として承る。特に災害はしっかり取り組まなくてはならない。議会が自治会の陳情に関与しないということではない。いくら陳情しても行政が動かない場合は、議員に伝えてほしい。議員が行政のチェック役として働く。 【完結】

○発言

道路の場合、市の管轄なのか県の管轄なのかわからない。県に対する陳情があってもいいのではないか。

★回答

要望として承る。 【行政へ送付】

議員の公約について

○発言

それぞれの議員に公約がある。その公約がどれだけ実現しているかお聞きしたい。

★回答

(各議員発言) 【完結】

大町のいいところ・悪いところについて

○発言

それぞれの議員が感じている大町のいいところ、悪いところをお聞きしたい。

★回答

(各議員発言) 【完結】

仁科神明宮の参道拡幅について

○発言

議会でもしっかり取り組んでほしい。

★回答

	<p>議会にも陳情があった。遷宮までに間に合わせるよう取り組んでいる。 【行政へ送付】</p> <p>市民バスについて</p> <p>○発言 ふれあいバスの時刻表や運行路線は、地元同意を経て決めてほしい。</p> <p>★回答 市議会交通網対策特別委員会でも検証している。特別委員会から担当課に、市民に役に立つ利用しやすいように訴えてきた。議会でも引き続き検証していく。 【行政へ送付】</p> <p>松糸道路について</p> <p>○発言 安曇野市では反対運動があると聞くが、進捗状況は。</p> <p>★回答 明科や七貴地区の反対者が反対運動や県にルート変更の陳情をしている。県は地元説明会を8回にわたり開催したが、非常に厳しい状況と聞く。新潟県側のルートは、知事が積極的に関わり進んでいる。</p> <p>★回答 去年1月に大町までの南ルート案として現道を活用する方針が発表された。 【完結】</p> <p>大町病院について</p> <p>○発言 特に高齢者には、地元の病院を使う方が都合いいので、いい先生に来てもらっていい病院になってほしい。 【行政へ送付】</p>
<p>その他 特記事項</p>	